
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,  

in der Novembersitzung des Marktgemeinderates haben wir den Jahresendspurt für 
Verwaltung und Gemeinderat eingeleitet.  

Die Sitzung konnten wir mit sehr guten Nachrichten für unsere Bürgerinnen und Bürger 
beginnen. Die Wasserverbrauchsgebühren in unserer Gemeinde bleiben auch im neuen 
Kalkulationszeitraum unverändert bei 1,47 Euro pro m³. Die Grundgebühren bleiben 
ebenfalls unverändert. In der heutigen Zeit ist es eine große Leistung aller Beteiligten, dass 
trotz der allgemeinen Kostensteigerungen die Wasserkosten in unserer Gemeinde stabil 
gehalten werden können. Hierfür danke ich den Mitarbeitern unserer Wasserversorgung, den 
Vertretern des Wasser- und Abwasserverbandes (WAV) sowie den Kolleginnen aus der 
Kämmerei für die kaufmännischen Aufgabenerledigung. 

In der Bürgerversammlung vom 07.11.2024 habe ich im Adler-Saal in Weitnau über die 
Gemeindeentwicklung berichtet. Alle Wortmeldungen der Bürgerinnen und Bürger aus der 
Bürgerversammlung wurden in der Sitzung behandelt.  

Einige Punkte möchte ich auch hier aufgreifen: Die anhaltenden Verschmutzungen an den 
Wertstoffinseln und beim Grüncontainer (Bauhof) werden durch die Gemeinde nicht 
geduldet. Allen Hinweisen aus der Bevölkerung gehen wir nach, Informationen aus den 
abgelegten Materialen werden ebenso ausgewertet wie auf den Videoaufzeichnungen 
erkennbare Kfz-Kennzeichen. Zum Saal in Hellengerst soll Anfang des Jahres 2025 eine 
Informationsveranstaltung mit Vereinen und der Bevölkerung stattfinden. Die neue Satzung 
zur Anpassung der Hundesteuer, welche eine Jahressteuer ist, werden wir in der 
Dezembersitzung beraten und beschließen.   

Die Heizzentrale für das neue Nahwärmenetz für Seltmans und Sibratshofen ist unmittelbar 
vor der Fertigstellung. Die Zugangsstraße soll künftig, so die einstimmige Entscheidung des 
Gremiums, den Namen „Am Sattel“ tragen.  

Das vorliegende Sachgutachten eines selbst betroffenen Gemeindebürgers kommt zum 
Ergebnis, dass die Planung der Kanaltrasse Hellengerst-Weitnau fachlich richtig erstellt 
wurde. Die Eckpunkte der Unterlage wurden in der Sitzung vorgetragen. Dem Unterzeichner, 
Herrn Prof. Steinweg, gilt großer Dank für seine zeitintensive Beschäftigung mit dem 
umfangreichen Sachverhalt und der Prüfung der Planungsunterlagen. Mit diesem klaren 
Ergebnis ist meine Bitte verbunden, gemeinsam nach vorne zu schauen, sodass dieses 
Projekt endlich zu einem guten Abschluss kommt.    

Im Baugebiet Sibratshofen verfügt die Gemeinde über freie Parzellen. Bevorzugt sollen diese 
Bauplätze an Bauwillige aus Sibratshofen vergeben werden. Bei Interesse können Sie sich 
gerne direkt bei mir melden. Ebenfalls um Meldung bitten wir von Bauinteressenten aus 
Wengen, um die weitere Erschließung des zweiten Bauabschnitts des dortigen Baugebietes 
zu planen. Liebe Leser, in beiden Ortsteilen lässt es sich sehr gut leben! Gerne nehmen wir 
auch Ihre Bewerbungen entgegen, wenn Sie sich Ihr Eigenheim schaffen möchten.    

Mit herzlichen Grüßen   

Florian Schmid 

Erster Bürgermeister  

Marktgemeinde Weitnau  

 


